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При расследовании преступлений, совершенных на объектах транспорта (глава 27 Уголовного кодекса РФ), одним из ос-
новных следственных действий является допрос. Информация, полученная при его производстве, может быть использована 
в качестве исходных данных при назначении транспортно-технических судебных экспертиз. Автор отмечает, что следователь 
при проведении допроса прибегает к использованию специальных знаний, которые могут выражаться не только в форме 
судебной экспертизы и участия специалиста. Рассматриваются вопросы о статусе так называемого «сведущего свидетеля», 
подчеркивается роль специалиста при производстве допроса.
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Interrogation is one of the main investigative actions in the investigation of crimes committed on transport objects (Chapter 27 
of the Criminal Code of the Russian Federation). The information received during an interrogation can be used as source data for 
the commissioning of transportation and engineering forensic examinations. The author notes that an investigator conducting an 
interrogation resorts to the use of special knowledge that may be more than just a forensic examination and expert’s involvement. 
The article reviews the status of the so-called 'competent witness', emphasizes the role of an expert in conducting of an interrogation.
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